

Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz): "Mubeeri": Wie geht es mit dem Hallenbad Hirschengraben weiter? Hat die Stadt einen Plan für einen Badebetrieb oder soll dieses nach der Sanierung vorab für Geschäftsmieter genutzt werden?

Das Personal wurde bereits über die bevorstehende Schliessung und die Auflösung der Arbeitsverhältnisse orientiert. Die Bevölkerung und insbesondere die vielen Besucher des Mubeeris haben einen Anspruch drauf, zu wissen wie es nun mit dem Hallenbad weiter geht. Es interessiert, ob je wieder ein Badebetrieb in diesen Räumlichkeiten den Betrieb aufnehmen kann.

Das Gebäude steht unter Denkmalschutz. Es hat für Schwimmer eine einzigartige Lage im Zentrum von Bern. In Zürich wurde ein vergleichbares städtisches Hallenbad erfolgreich renoviert. Der Fragesteller zieht ein Bad in freien Gewässern vor, gleichwohl möchte er dieses Bad den Bernern und Besuchern erhalten.

Der Gemeinderat wird höflich aufgefordert, die folgenden Fragen zu beantworten.

1. Was plant der Gemeinderat für das "Mubeeri"? Soll nach der Sanierung wieder ein Hallenbad, allenfalls ergänzt durch einen Wellnessbetrieb betrieben werden? Oder soll dieses anderweitig genutzt werden? Wenn ja, wie und durch wen?
2. Werden auch Überlegungen gemacht, das Gebäude allenfalls im Bauchrecht an eine solvente Betreiberin zu übergeben mit der Auflage, weiterhin ein Hallenbad zu betreiben? Wenn ja, unter welchen Bedingungen? Wenn nein, warum nicht?
3. Welche Schritte unternimmt der Gemeinderat nächstens in dieser Angelegenheit?

Bern, 19. Mai 2022

Erstunterzeichnende: Alexander Feuz

Mitunterzeichnende: -

Antwort des Gemeinderats

Zu Frage 1:

Aktuell laufen Abklärungen für eine mögliche Zwischennutzung nach Inbetriebnahme der neuen 50m Schwimmhalle. Die langfristige Zukunft des Gebäudes ist noch offen.

Zu Frage 2:

Siehe Antwort zur Frage 1.

Zu Frage 3:

Wie in der Antwort zur Frage 1 ausgeführt, wird zurzeit geklärt, welche Nutzungen mit einem guten Kosten-/Nutzenverhältnis als Zwischennutzung nach Inbetriebnahme der neuen 50m-Schwimmhalle möglich sind.

Bern, 15. Juni 2022

Der Gemeinderat